

Genossen!

Als Ministerium für Staatssicherheit tragen wir eine große Verantwortung für die wirksame Unterstützung des Kampfes der Bruderorgane der anderen sozialistischen Staaten, für den weiteren Ausbau und die Vertiefung der Zusammenarbeit. Die Arbeitsergebnisse der Linie Untersuchung bilden dafür eine wesentliche Grundlage. Sie lösen vielfältige operative Aktivitäten durch die jeweiligen Bruderorgane und in der Zusammenarbeit aus.

Gerade daraus erwachsen an die Untersuchungstätigkeit im MfS bedeutende Anforderungen, trägt die Linie IX eine große Verantwortung für die weitere Festigung unserer tschekistischen Kampfgemeinschaft, für die Erhöhung der Schlagkraft der verbündeten sozialistischen Staatssicherheitsorgane im Kampf gegen den Feind.

Immer ist zu beachten: Wenn Untersuchungsergebnisse weitergeleitet werden, die nicht der Objektivität entsprechen, dann wird dadurch diese Zusammenarbeit sehr wesentlich erschwert und gestört, dann untergräbt das das vorhandene Vertrauen in unsere Arbeitsweise und in die Qualität der Arbeit des Ministeriums für Staatssicherheit. Unser Ansehen und unsere Autorität, das Wissen darum, daß man sich auf die Arbeitsergebnisse des anderen verlassen kann, werden damit schwerwiegend geschädigt. Und das, Genossen, selbst bei denen, mit denen wir eine sehr gute Zusammenarbeit pflegen. Darüber muß sich besonders jeder Leiter im klaren sein.